

UNIVERSAL SMARTPHONE TABLE STAND

VA PH 1 B



SAFETY INFORMATION

1. Please read these instructions carefully before you start installation and assembly.
2. Keep all information and instructions in a safe place.
3. Follow the instructions.
4. Observe all safety warnings. Never remove safety warnings or other information from the equipment.
5. Be attentive when setting up the product and protect yourself from injury.
6. This product is intended for indoor use only. Using it outdoors could lead to product failure and personal injury.
7. Do not modify this equipment.
8. Comply with all applicable disposal laws in your country. During disposal of packaging, please separate plastic and paper/cardboard.
9. Plastic bags must be kept out of reach of children.
10. If you have any questions referring to this instruction or any warnings, please contact your local distributor.

MANUFACTURER'S WARRANTY & LIMITATION OF LIABILITY

You can find our current warranty conditions and limitation of liability at:
https://cdn-shop.adamhall.com/media/pdf/MANUFACTURERS-DECLARATIONS_GRAVITY.pdf
To request warranty service for a product, please contact Adam Hall GmbH, Adam-Hall-Str. 1, 61267 Neu-Anspach / Email Info@adamhall.com / 49 (0) 6081 / 94 19-0



PROPER DISPOSAL OF THIS PRODUCT

(WASTE ELECTRICAL AND ELECTRONIC EQUIPMENT)

(Valid in the European Union and other European countries with waste separation)
This symbol on the product, or the documents accompanying the product, indicates that this appliance may not be treated as household waste. This is to avoid environmental damage or personal injury due to uncontrolled waste disposal. Please dispose of this product separately from other waste and have it recycled to promote sustainable economic activity.



FEATURES

- Versatile smartphone holder
- Sturdy aluminium construction
- Foot compatible with Arca-Swiss camera plates
- 1/4" and 3/8" threads for flexible tripod mounting
- Strong mounting bracket with 1/4" thread and cold shoe
- Clamp can be freely rotated by 360° and tilted by 90°
- EVA and rubber inside the clamp to protect against scratches
- Stands on its own as a mini table stand
- For musicians, photographers/videographers, content producers and many more.

DESCRIPTION

Are you using your smartphone for professional photo and video shoots or do you even use your smartphone as a webcam or an additional screen in the office?

Well, then you need a mobile phone holder that enhances the range of applications for your smartphone.

The Gravity® smartphone table stand is a universal mount that allows you to position your smartphone almost anywhere: The robust aluminium construction can stand freely on the table, can be attached to different tripods via various thread sizes and can also be mounted on Arca-Swiss camera plates to put the smartphone on a quick release clutch in just a few seconds.

In addition to the option of mounting the Gravity® smartphone table stand on an Arca-Swiss plate, it also has 2 x 1/4" threads and 1 x 3/8" thread each on the base and bracket. On the mobile phone clip, there is another 1/4" thread as well as an cold shoe for attaching a camera light or microphone.

The strong mobile phone clip is padded with EVA and rubber to protect against scratches on the smartphone's display or housing. Once clamped, it can be rotated completely freely by 360° and tilted by 90° in four directions. The smartphone remains firm and secure in any position.

SPECIFICATIONS

Product number	GVAPH1B
Product type	Stands and Tripods
Type	Smartphone Holder
Mounting	Arca Swiss Plate 45 x 38 mm
Threaded connections	6x 1/4" 2x 3/8"
Phone clamp connections	1x Cold shoe 1x 1/4" Thread
Inner coating of the clamp	EVA and rubber
Rotatable	360°
Tilt angle	+/- 90° (left, right, up and down)
Maximum device size	94 mm
Minimum device size	58 mm
Maximum device depth	15 mm
Material	Aluminum
Color	Black
Features	Portrait and landscape format
Weight	0.125 kg



SICHERHEITSHINWEISE

1. Bitte lesen Sie diese Bedienungsanleitung sorgfältig, bevor Sie mit der Montage und dem Aufbau beginnen.
2. Bewahren Sie alle Informationen und Anleitungen an einem sicheren Ort auf.
3. Folgen Sie den Anleitungen.
4. Beachten Sie stets alle Sicherheitshinweise. Entfernen Sie niemals Sicherheitshinweise oder andere Informationen von dem Produkt.
5. Seien Sie beim Aufbauen des Produkts aufmerksam und schützen sich vor Verletzungen.
6. Dieses Produkt ist ausschließlich für den Einsatz in Innenräumen bestimmt. Der Einsatz im Außenbereich kann zu Schäden am Produkt und zu Personenschäden führen.
7. Nehmen Sie keine Veränderungen an diesem Produkt vor.
8. Beachten Sie bei der Entsorgung die in Ihrem Land geltenden Gesetze. Trennen Sie bei der Entsorgung bitte Kunststoff und Papier bzw. Kartonagen voneinander.
9. Kunststoffbeutel müssen außer Reichweite von Kindern aufbewahrt werden.
10. Falls Sie Fragen zu dieser Anleitung oder zu den Sicherheitshinweisen haben, wenden Sie sich bitte an Ihren Fachhändler/Vertrieb.

HERSTELLERGARANTIE & HAFTUNGSBESCHRÄNKUNG

Unsere aktuellen Garantiebedingungen und Haftungsbeschränkung finden Sie unter:

https://cdn-shop.adamhall.com/media/pdf/MANUFACTURERS-DECLARATIONS_GRAVITY.pdf

Im Service Fall wenden Sie sich bitte an Adam Hall GmbH, Adam-Hall-Str. 1, 61267 Neu-Anspach / E-Mail Info@adamhall.com / +49 (0)6081 / 94 19-0



KORREKTE ENTSORGUNG DIESES PRODUKTS

(Gültig in der Europäischen Union und anderen europäischen Ländern mit Mülltrennung) Dieses Symbol auf dem Produkt oder dazugehörigen Dokumenten weist darauf hin, dass das Gerät am Ende der Produktlebenszeit nicht zusammen mit dem normalen Hausmüll entsorgt werden darf, um Umwelt- oder Personenschäden durch unkontrollierte Abfallentsorgung zu vermeiden. Bitte entsorgen Sie dieses Produkt getrennt von anderen Abfällen und führen es zur Förderung nachhaltiger Wirtschaftskreisläufe dem Recycling zu. Als Privatkunde erhalten Sie Informationen zu umweltfreundlichen Entsorgungsmöglichkeiten über den Händler, bei dem das Produkt erworben wurde, oder über die entsprechenden regionalen Behörden. Als gewerblicher Nutzer kontaktieren Sie bitte Ihren Lieferanten und prüfen die ggf. vertraglich vereinbarten Konditionen zur Entsorgung der Geräte. Dieses Produkt darf nicht zusammen mit anderen gewerblichen Abfällen entsorgt werden.



FEATURES

- Vielseitige Smartphone-Halterung
- Stabile Aluminiumkonstruktion
- Fuß kompatibel mit Arca-Swiss-Kameraplatten
- 1/4"- und 3/8"-Gewinde für die flexible Stativmontage
- Kräftige Befestigungsklammer mit 1/4"-Gewinde und Zubehörschuh
- Klammer frei um 360° rotierbar und um 90° neigbar
- Innenseite der Klammer mit EVA und Gummi zum Schutz vor Kratzern
- Steht selbstständig als Mini-Tischstativ
- Für Musiker, Foto-/Videografen, Content-Produzenten u.v.m.

BESCHREIBUNG

Du benutzt dein Smartphone für professionelle Foto- und Filmaufnahmen oder du nutzt dein Smartphone im Büroalltag als Webcam oder erweiterten Bildschirm? Dann brauchst du eine Handyhalterung, welche die Anwendungsmöglichkeiten deines Smartphones erweitert.

Das Gravity® Smartphone-Tischstativ ist eine universell einsetzbare Halterung, mit der du dein Smartphone nahezu überall in Position bringen kannst: Die robuste Aluminiumkonstruktion steht wahlweise frei auf dem Tisch, lässt sich über verschiedene Gewindegrößen auf unterschiedlichen Stativen befestigen und kann zudem auf Arca-Swiss-Kameraplatten montiert werden, um die Halterung mitsamt Smartphone in wenigen Sekunden auf eine Schnellspannerkupplung zu setzen.

Neben der Option, dass Gravity® Smartphone-Tischstativ auf eine Arca-Swiss-Platte zu montieren, verfügt es zusätzlich über 2 x 1/4" Gewinde und jeweils 1 x 3/8" Gewinde an Fuß und Halterung. An der Handyklammer befindet sich ein weiteres 1/4" Gewinde sowie ein Zubehörschuh für den Aufsatz einer Kameraleuchte oder eines Mikrofons.

Die kräftige Handyklammer ist mit EVA und Gummi gepolstert und bietet so Schutz vor Kratzern am Display oder Gehäuse des Smartphones. Einmal eingespannt, lässt sich dieses völlig frei um 360° rotieren und in vier Richtungen um 90° neigen. Dabei bleibt das Smartphone fest und sicher in jeder Position.

SPEZIFIKATIONEN

Art Nr.	GVAPH1B
Produktart	Ständer und Stativ
Typ	Handyhalter
Montage	Arca Swiss Platte 45 x 38 mm
Gewindeanschlüsse	6x 1/4" 2x 3/8"
Anschlüsse der Handyklammer	1x Zubehörschuh; 1x 1/4" Gewinde
Innenbeschichtung der Klammer	EVA und Gummi
Drehbar	360°
Neigungswinkel	+/-90° (nach links, rechts, oben und unten)
Maximale Gerätegröße	94 mm
Minimale Gerätegröße	58 mm
Maximale Gerätetiefe	15 mm
Material	Aluminium
Farbe	Schwarz
Weitere Eigenschaften	Hoch- und Querformat
Gewicht	0,125 kg

